

En 2025 comenzó con el primer curso de sanación cuántica en la Región de Coquimbo, destinado a terapeutas y profesionales de áreas relacionadas con la materia, quienes compartieron conocimientos sobre neurociencia, física cuántica, física y espiritualidad, y otros.

“La Cuántica me rescató” fue el testimonio con que comenzó el curso dictado por profesionales terapeutas, y especialistas en el modelo Cuántico. Miguel Rojas, Francisca Figari, Marlene legal Instructores que conforman el equipo.

La psicoterapeuta Francisca Figari Schenck, explica que luego de haberse per-

En La Serena se hizo el Primer Curso de Sanación Cuántica



feccionado en esta técnica, la incorporó en sus terapias a pacientes, tanto niños como adultos, con extraordinarios resultados.

“Este desafío e inquietante interés de llevar las téc-

nicas psicoenergéticas al plano de la ciencia ha abierto un mundo de posibilidades y motivantes encuentros, entre ellos, destaca a la terapeuta y consteladora familiar, Luz María Frias quien

ha sido crucial en su formación y dupla constante en materia de conocimiento y entendimiento sobre esta profunda experiencia y permanente aprendizaje”.

PROACTIVA y C y B Servicios médicos integrales, dirigidas por las profesionales del área se unen y potencian conocimientos y experiencias para otorgar servicios médicos, laboratoristas y terapéuticos en diversas disciplinas en salud mental.

En una clínica en La Herradura, Coquimbo, tuvo lugar el encuentro, lugar en el que se ofrecerá servicios con un enfoque holístico; donde la medicina alópata y terapias psicoenergéticas se unen para ofrecer un servicio de bienestar integral a la persona. Lo anterior, se complementa con el centro Quinta los Rosales, ubicado en el pueblo de Algarrobito, Valle

del Elqui, La Serena. Ofreciendo talleres y programas de retiro, que incluyen alojamiento y experiencias de sanaciones cuánticas, por medio de diversas técnicas y disciplinas.

Es así como ya se activó la red de profesionales que con dedicación han ido realizando un trabajo constante e interés por desarrollar proyectos sociales, alternativas que resulten accesible a instituciones educativas y a las familias más vulnerables.

“La Sanación Cuántica pertenece al campo de las terapias complementarias, está enfocada principalmente a la bioenergía y es considerada un complemento de los tratamientos médicos convencionales. Se aplica de forma rápida y sencilla y es muy efectiva en la restauración del campo electromagnético del individuo. La mayoría de las personas que la reciben logran experimentar vitalidad y mejoría en muchas de sus dolencias, sean estas de origen físico, mental o emocional, además de una profunda relajación, explica Figari.